



RICARDO MONREAL, durante un acto público en el monumento a la madre, el pasado 10 de septiembre.

El lunes inicia discusión sobre reforma en las FA

LA INICIATIVA

busca ampliar la presencia del Ejército en las calles hasta 2028; Monreal destaca diálogo con todas las fuerzas políticas

• Por Jorge Butrón

jorge.butron@razon.com.mx

EL COORDINADOR de Morena en el Senado, Ricardo Monreal adelantó que el próximo lunes se reunirán las comisiones unidas de Puntos Constitucionales y de Estudios Legislativos para iniciar la discusión de la reforma que busca ampliar la presencia de las Fuerzas Armadas en las calles hasta 2028.

En breve entrevista, dijo que continúa el diálogo con todas las fuerzas políticas, pero confió en que la siguiente semana puedan sacar adelante los acuerdos en torno a la iniciativa.

"Espero que podamos sacar adelante los acuerdos. Hemos conversado con senadores de otros grupos parlamentarios, pero que no quiero adelantar vísperas, porque ellos han decidido fijar una posición más dura", destacó.

De esta manera señaló que el lunes podría aprobarse en comisiones la iniciativa, para el martes o miércoles comenzar la discusión.

"Voy a trabajar muy fuerte, voy a estar aquí viernes, sábado, domingo, lunes, martes y miércoles, para intentar lograr este acuerdo fundamental para México, por lo que será una semana muy intensa", aseveró.



CONVERSAMOS con senadores de otros grupos parlamentarios, pero no quiero adelantar vísperas, ellos han decidido fijar una posición más dura"

Ricardo Monreal
Coordinador de Morena en el Senado